

Hausbrand in Brasilien

14.August 2019



Am Samstag den 10.09.2019 ist um 02.30 Uhr bei der Feuerwehr ein Brand gemeldet worden. Ein Haus in der Nähe von Palmeira stand im Flammen. Als die Feuerwehr eingetroffen ist war das Haus nicht mehr zu retten und komplett ausgebrannt, lediglich die Mauern vom Bad stehen noch. Diese Nachricht erreichte uns von der AMB am Montagmorgen und wir erfuhren mit Bestürzung, dass dieses Haus einer Patenfamilie aus der Familienpatenschaftsprogramm gehört hatte und diese Familie also nun ihr Haus und alles was darin war verloren haben.

Glücklicherweise war bei den Brand niemand der Familie im Haus. Die Familie hat 3 Kinder im Alter von 16, 14 und 4 Jahren. Wir von der AMB fühlen uns dazu verpflichtet, diese Familie, die nun alles verloren hat, in dieser schwierigen Lage zu unterstützen. Wir wollen ihnen helfen ihr Haus wieder aufzubauen. Ein einfaches Holzhaus für eine Familie kostet ungefähr 30000 Reais. Das sind etwa 7500 Euro. Um der Familie finanzielle Unterstützung anzubieten brauchen wir Ihre Hilfe. **Herzliche Grüße, Martin Schauder**

Wenn Sie helfen möchten, dann können Sie uns gern finanziell beim Wiederaufbau es Hauses unterstützen. Unser Partnerwerk, die AMB in Brasilien, wird den Aufbau vor Ort begleiten und koordinieren. Leider ist – wie es bei den Armen in Brasilien fast immer der Fall ist - die Familien nicht versichert und in dieser Situation dringend auf Hilfe angewiesen.

Bitte geben Sie im Verwendungszweck "Soforthilfe Hausbau Familie Assis" an.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Herzliche Grüße, Ihr Andreas Kaden

Nachrichten

11.Juli 2017



Westies - Neues vom Sportplatzbau

Liebe Freunde beim FCM, vor einiger Zeit haben Sie durch Ihre Spenden den Bau einer Mauer um unse...

[Weiterlesen ... Westies - Neues vom Sportplatzbau](#)

11.Juli 2017



[PARA - Suppenabend](#)

Der Juni stand im Zeichen des Suppenabends. Alle Kräfte wurden gebündelt, um die Einladungen im...

[Weiterlesen ... PARA - Suppenabend](#)

11.Juli 2017



[Renascer - Die Bibel in meinem Haus](#)

Im Juli begann bei Renascer das Projekt “Die Bibel in meinem Haus”, dessen Ziel es ist, dass ...

[Weiterlesen ... Renascer - Die Bibel in meinem Haus](#)

11.Juli 2017



[POCM - Studierzimmer und Kinderbetten](#)

Erfreuliche Nachrichten von den Philippinen! Dank der Unterstützung von Spendern und Freunden de...

[Weiterlesen ... POCM - Studierzimmer und Kinderbetten](#)

22.Juni 2017



FCM - Das Vorbereitungsseminar der neuen Freiwilligen

Vom 12. bis zum 17. Juni fand für sechs junge Freiwillige, die auf die Philippinen gehen werden,...

[Weiterlesen ... FCM - Das Vorbereitungsseminar der neuen Freiwilligen](#)

22.Juni 2017



Renascer - Das Wort, welches Leben verändert

In der heutigen Zeit ist es sehr einfach, einigen Dingen gegenüber gleichgültig und kalt zu sei...

[Weiterlesen ... Renascer - Das Wort, welches Leben verändert](#)

22.Juni 2017



[3 Therapieabschluss-Feiern bei PARA](#)

Im Mai hatten wir drei Therapieabschlussfeiern. Jeder Therapieabschluss ist ein grosser Erfolg, ...

[Weiterlesen ... 3 Therapieabschluss-Feiern bei PARA](#)

22.Juni 2017



Neues von den Kinderpatenschaften der AMB

Am letzten Freitag im Monat Mai hatten wir innerhalb des Teenistreffens eine besondere Veranstalt...

[Weiterlesen ... Neues von den Kinderpatenschaften der AMB](#)

22.Juni 2017



[Der FCM auf dem Kirchentag 2017](#)

Vom 24.05.- 27.05.2017 fand der Evangelische Kirchentag unter dem Thema „Du siehst mich“ in B...

[Weiterlesen ... Der FCM auf dem Kirchentag 2017](#)

Seite 18 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- 18
- [19](#)
- [20](#)
- [21](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)